

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711022 - NADERA ALIA SULISTIO

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1- urogenital	cukup lengkap, bagus jika ditambah menanyakan riwayat trauma? kedaras urat? // Tx disesuaikan gejala saat di UGD.
STATION IPM 10 IMUNISAS	anamnesis sudah baik, jenis imunisasi sudah benar, dosis obat yang dimasukkan sudah benar, tidak muncul gelembung
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	pasien diminta kencing dulu walaupun belum kebetul, untuk mempermudah pemeriksaan, siapkan larutan yang akan digunakan dan kertas pH sebelum pakai HS, lampu dinyalakan ya (tidak bisa hanya disimulasikan karena tanpa lampu mustahil kelihatan uretra dan kanalis vaginalisnya), arahkan ke lokasi pemeriksaan, pemeriksanya duduk ya, cara desinfeksi genitalia eksterna bisa ditingkatkan, tidak boleh menggunakan povidon apabila akan dilakukan pemeriksaan swab untuk identifikasi patogen (jamur, bakteri dll), HS kiri tidak perlu dilepas, cukup di onkan (tidak memegang area steril), interpretasi kurang lengkap, selain bakterinya ada apa lagi yang dapat diamati? dx sudah tepat, resep sefiksime sudah tepat tetapi diklosasilin tidak tepat, apakah maksudnya doksisiklin???
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	Mbak, hati-hati ya, kalau korentang sudah selesai dipakai, dikembalikan ke tempatnya // Teknik desinfeksi kurang tepat // Teknik Anestesi kurang tepat, apakah tidak menggunakan kassa saat anestesi? // Teknik insisi kurang rapi // Teknik penjahitan figure of eight tidak tepat // Teknik penjahitan di jam 12 sudah OK namun kurang rapi, benangnya masih panjang // Perawatan luka tidak selesai, Waktu habis // Edukasi belum lengkap // Waktu habis //
STATION IPM 4 KONSELING KB	ax sudah lengkap, konseling: ingat lagi tahapan konseling laktasi, jangan lupa minta pasien untuk praktek langkah2 yang sudah dijelaskan tadi
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	Anamnesis cukup dan relevan, penentuan HPMT, HPL, UK sudah tepat, pemeriksaan cukup baik, pemeriksaan penunjang dan interpretasi benar, diagnosa dan terapi tepat
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	teknik episiotomi tidak tepat
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	Informed consent: ok; Persiapan: belum melakukan persiapan pasien (meminta pasien cuci tangan yang tidak aktif), alat ada yang tertinggal sehingga menyebabkan ON pada sarung tangan, seharusnya cuci tangan lagi sebelum memakai sarung tangan karena habis menggambar/memegang korentang; Anestesi: teknik injeksi masih kurang cukup satu sisi saja yaitu dari tempat insisi, sudutnya 90 derajat ditempat insisi apakah sudah benar?: cek dahulu posisi implant sebelum trokar dicabut, satu implant terlalu jauh dari tempat insisi; Komunikasi dan edukasi: cukup;
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	Teknik kompresi bagaimana ya dek yang benar, perhatikan kedalaman, posisi 4 jari lainnya melingkar dibadan bayi ya, Sudah baik dalam melakukan resusitasi neonatus

STATION IPM 9 ANAK	PF thorax dan ekstremitas kurang lengkap dan mengarah ke keluhan pasien sehingga diagnosis kurang lengkap....interpretasi antropometri benar 2 dari 3....tatalaksana belum disampaikan dengan baik, harus mondok? cairan nutrisi apa yg diberikan? bagaimana cara pemberian dan dosisnya? terapi lain untuk pasien?
--------------------	---